

## Bruaysis

Cinéma les Étoiles

### Deux ateliers originaux et inédits

jeudi 07.04.2011, 14:00



"Flacky" sera présenté le 14 avril au cinéma les Étoiles.

Pendant les vacances de Pâques, deux ateliers gratuits sont proposés par le cinéma les Étoiles, « dans le cadre de Béthune 2011 capitale régionale de la culture, en partenariat avec la Cinéligue et l'association De la suite dans les images », précise Stéphanie Vandamme.

Le premier est baptisé "atelier de réalisation". Du 15 au 24 avril, dix adolescents et jeunes adultes formeront cinq binômes. Ils seront encadrés par le collectif de cinéastes marseillais Film Flamme qui initieront à la prise de vue, au son et au montage 16 mm, « ils sont même d'accord pour prêter leur matériel si besoin », précise Stéphanie Vandamme. Cinq documentaires sur le quartier du Stade-parc de Bruay, en pleine restructuration, seront réalisés et présentés dans les mois qui viennent au cinéma les Étoiles. Les personnes intéressées peuvent rencontrer les artistes le jeudi 14 avril à 18h, juste avant la projection de "Flacky", un film réalisé par Aaron Sievers sous forme de recueil de témoignages sur le quotidien des mineurs, tourné à la fin des années 1970 et au début des années 1980.

Le deuxième atelier, appelé "pocket film", aura lieu le mercredi 27 avril à la MJVA d'Houdain (tél. 03 21 61 77 90), et le vendredi 29 avril à l'Office de la jeunesse de Bruay (tél. 03 21 61 37 00), soit pendant la 2<sup>e</sup> semaine des vacances de Pâques. Il est destiné à huit jeunes (12-18 ans) qui ont l'habitude de filmer les scènes de la vie quotidienne avec leur téléphone portable. « Le réalisateur Romuald Beugnon va les aider à monter des films très courts qui seront présentés dans quelques semaines sur grand écran », résume Stéphanie Vandamme.

#### Des spectateurs impliqués

Vendredi 15 avril de 16h à 20h, une deuxième séance photo est organisée au cinéma les Étoiles. La première a permis de créer 20 portraits de spectateurs ; il en manque encore 15. Le principe : on témoigne brièvement de nos souvenirs cinématographiques les plus marquants, et une mise en scène est proposée par l'artiste Andy Kraft, qui réalise un dessin à partir de nos déclarations. « On peut venir en famille, entre amis ou même seul, avec votre plus beau sourire », explique Stéphanie. Objectif : réactualiser le grand panneau 4par3 du parking voisin.

La relation de proximité entre le cinéma et les spectateurs passe aussi par la récente remise en route du ciné-club "Les dessous de l'écran".

Après les comédies musicales (dont "Dirty Dancing" le 5 avril et "Le magicien d'Oz" en mai), un autre thème sera retenu à la rentrée : l'univers de Tim Burton, les films d'animation japonais, ou les films des années 1950-1960. Le club, qui s'était arrêté en 2005, tourne désormais avec une nouvelle équipe qui partage librement ses goûts cinématographiques : « Le concept est très démocratique. On choisit les films diffusés à la majorité, et bien sûr en fonction de leur disponibilité chez les distributeurs ! », ajoute Stéphanie Vandamme.

Ch. C.

Tél. au 03 21 01 75 25.